

Comienzan las obras de remodelación de la Posta Rural de Manzanar en Quillota

A una completa renovación será sometida la Posta Rural de Manzanar dependiente del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota, con el objetivo de mejorar la atención que se entrega en el recinto.

Así lo dio a conocer el alcalde de Quillota Óscar Calderón, quien realizó una visita al recinto, donde confirmó el inicio de las obras que contemplan una inversión de 25 millones de pesos.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La autoridad comunal estuvo acompañada por el director de SaludQuillota Víctor Alvarado y la directora del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Boco, Maritza Rojas, de quien depende la Posta Rural de Manzanar.

"Estamos haciendo una inversión del orden de 25 millones de pesos, que va a significar diversas mejoras, como la ampliación de las salas de atención, nuevo box, un ordenamiento que permitirá mejorar los flujos de nuestros vecinos y vecinas a la hora de venir a buscar un servicio en nuestra hoy posta rural, y que luego de estos trabajos será un Cesfam pequeñito", explicó el alcalde Calderón.



El alcalde quillotano agregó que la salud de los quillotanos es una prioridad de la gestión, que ha permitido contar con un servicio de urgencia como el SAR y nuevo Laboratorio, "mejoras que ahora hacemos extensivo también a los sectores rurales que están muy presentes en nuestra gestión comunal"

Entregar mejor servicio

Según explicó Maritza Rojas, directora Cesfam Boco y de la Posta de Manzanar, la zona ha experimentado un crecimiento poblacional que hace necesario implementar estas mejoras



Comienzan las obras de remodelación de la Posta Rural de Manzanar en Quillota

Hasta el 2017 en promedio la Posta tenía cerca de 200 inscritos y actualmente hay 390 personas.

"Tenemos una gran presión por seguir inscribiendo. Esto nos ha llevado a tener que potenciar y asegurar las prestaciones que estábamos dando a través de rondas semanales en la posta. Hemos aumentado las atenciones médicas de 05 horas semanales a un promedio de 20 horas semanales aseguradas. Tenemos también atención odontológica en dos jornadas completas, tenemos atención de enfermería 10 horas semanales para la atención de los programas infantiles, de adultos, los programas de crónicos y cardiovasculares, tenemos atención de nutricionista una vez a la semana, es decir hemos incrementado bastante la atención y este proyecto de infraestructura es muy necesario" explicó Maritza Rojas.

Víctor Alvarado, director de SaludQuillota explicó que las mejoras contemplan tanto el interior como el exterior del centro de salud.

"La idea general es modificar, transformar la posta a un centro que va a tener una diversidad de prestaciones de salud, que ya las tiene, pero se van a reforzar con un conjunto de obras. Hoy día esta antigua posta se irá convirtiendo en algo parecido a un pequeño Cesfam, donde va a tener una diversidad de prestaciones clínicas de diverso orden, a cargo de los profesionales del Cesfam Boco", dijo Alvarado.

El proyecto por 25 millones de pesos un reacondicionamiento de los espacios internos, un nuevo box de atención, baño público universal, mejoras en el hall de atención de público, climatización de espacios interiores del centro de salud, mejoras en comedor, cocina y residencia en caso de que un profesional deba quedarse en el centro de salud.

Además, se contemplan mejoras exteriores como la construcción de una rampa de acceso para personas con problemas de movilidad.





y tú, ¿qué opinas?